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bowstrings：看着男篮世锦赛空

荡荡的看台，想想不久前的南非世界

杯，不禁感叹足球到底还是世界第一

运动。但我很反感一些爱足球就鄙

视看篮球的人，或者爱篮球就瞧不起

足球。在我看来，都是很美妙的运

动，都是技巧、力量、速度和团队精神

的完美结合，不是吗？

Henry_007：对于男篮,没有了姚

明,我本不想看。但男篮队员竟如此

努力。无论输还是赢，他们还是会拼

到底，他们无愧于衣服上的五星红旗

标志！

胡野秋：《盗梦空间》最大的成功

在于，它让人在梦里还可以做梦，从

一层梦境走向另一层梦境，最后是你

分不清梦与醒。其实这正暗合了我

们对现实的巨大疑虑。有哲人认为，

我们目前生活的这个世界原本就是

虚构的，是我们出生后做的一个大

梦，终其一生我们并没有远离我们的

摇篮一步，人生就是我们的梦境。

韩浩月：《盗梦空间》后遗症：1、

看到灯火辉煌的建筑总忍不住揉揉

眼睛想看清楚一些。2、想买个钢铁

做的小陀螺带在身上。3、穿过数条

街巷后觉得再也找不到出发点了。

4、“我是在做梦吗”——这句话的使

用率明显提高。5、原来洗脑的另外

一个说法叫“植入想法”。6、总想在

大脑里植入只有美女与金钱的海市

蜃楼。

郑渊洁：拥有 30 万人口的新西

兰南岛克赖斯特彻奇市发生 7.2 级

强烈地震，造成 2 人重伤。如此强

震发生在城市，只有 2 人重伤，首要

原因是建筑质量坚固。今年 4 月拥

有 28.31 万人口的中国玉树发生 7.1

级地震，死亡人数逾 2000。当大地

震来临时，如果房屋质量好，等于居

民住在坦克里。反之，就是住在坟

墓里。

田丽 ：新西兰也出现强震，七点

多级，想起台湾九二一地震时的阴

影，墙壁撕裂的声音犹在耳边……活

着真要好好活着，天灾人祸频率渐

增，珍惜上天给予的福气。

◎男篮小组出线

◎《盗梦空间》

◎新西兰地震
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中国新闻周刊：《中国富豪怕捐

款不敢和盖茨吃慈善宴》盖茨和巴菲

特将于 9 月 29 日到访中国，特邀 50

名中国富豪出席“闭门私人聚会”，

游说他们加入“慈善联盟”。据悉，

近十天来，“大多数人来电话确认是

否会在现场被要求做捐赠承诺。”盖

茨基金中国项目主任叶雷说，“他们

最担心的是在现场感到难堪。”

都市时报：SOHO中国董事长的

“围脖”，被一学生小黑了一把。不

过该菜鸟级黑客是无意闯入的，并且

还留有一言：“请愿谅我，我并无恶

意。我没有以您的身份发表过评论，

也没发过微博，更没浏览您的微博。

我是在为您着想，您那么受欢迎，粉

丝那么多，如果有一个不法分子，那

后果就惨了，会对您的声誉造成影响

的。”

青年时报：《聚会酒桌小知识》

1、上司相互喝完后才轮到自己敬酒；

2、敬酒一定要站起，双手举杯；3、可

以多人敬一人，绝不可一人敬多人；

4、自己敬别人，切不可比对方喝得

少；6、自己的杯子永远低于别人；7、

没有特殊人物在场，碰酒最好按时针

顺序；8、碰杯，敬酒，要有说词。

羊城晚报：承诺捐款给北川中学

至今未兑现，“大哥”成龙诚信遭受

质疑。北京成龙慈善基金会承认确

有此事，原因是“成龙在《大兵小将》

里的分红还没拿到”。
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黄集伟：《女人森林》颜桥著。比

用酒牌串联全书更令人印象深刻的

是颜桥的短句：飘碎冷脆。48个女人

片段粘合成一座斑斓森林。我怀疑

颜桥也读过那本《要短句亲爱的》，只

是他的短句更简省更大略。冯唐说

过，人生比小鸡鸡还短，而颜桥的这

幅酒牌则是在说，一生比一圈牌还

短，洗完这桌，下辈子见。

裴钰：我跟一位 5A 景区的负责

人交流的时候，我问，假使我是一个

游客，我想在你们那里过一周顶级的

度假休闲，可以吗？负责人坦陈没有

这个接待能力。我心里挺沉重，我们

的5A景区都没有这个接待能力，这说

明旅游资源建设需要大大加强。旅

游，特别是文化旅游是奢侈品，接待

能力是一大瓶颈。

司马南：只要一个社会巫术文化

的“留老根”没有被割除干净，只要人

们还相信神功、神医、神话，只要科学

精神还没有成为整个社会精神营养

的主流，只要人们重视养生保健的同

时却迷信那些独门绝技一招儿鲜，相

信有人能够比科学高明一劳永逸地

解决问题……那么，大师很快就按照

您的需要成长起来。

王冷：《冷斋夜话》：褒禅山有一

僧，随身一轴度牒，别无他物。问他：

不用钵吗？答：食时寺有碗。再问：不

携带经卷吗？答：藏经阁中自备足。

笠帽总要戴吧？下雨就不赶路。连鞋

都不穿吗？从前也穿，而今坏了，光脚

反而利落。问：为什么还留一轴度牒，

答：睡觉当枕头。——人真正赖以维

生的，其实没有多少东西。
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巴曙松（国务院发

展研究中心金融研究所

副所长、中国银行业协会

首席经济学家）：《一双鞋

的思考》1、一双鞋，耐克的 600 多；李

宁的200多；特步的400多；361的300

多；所以，你是什么牌子的很重要！

2、一双鞋，在地摊卖不过几十元，到

了商场、专卖店，会涨到 100 甚至几

百。所以，你呆在什么地方很重要。

3、一双鞋，少了一只，是不值钱的。

所以，你的另一半很重要。

陈志武（耶鲁大学

管理学院金融经济学教

授）：传统基金会的亚洲

研究项目主管成斌说，

俄罗斯外强内弱，作为世界上领土最

辽阔的国家，经济实力却只能与比利

时相提并论。而印度也因为克什米

尔的归属，爆发了3次印巴战争，与巴

基斯坦对峙至今，经济始终无法赶超

中国。哈佛大学研究员欧尔霍特认

为，只要以经济建设为中心，中国的

崛起势不可挡。

董登新（武汉科技

大学金融证券研究所所

长）：在负利率时代，炒

是一种时尚，炒是一种

追求，当然，炒也是一种无奈。即便

如此，在目前中国，炒金不如炒股，炒

股不如炒房，这也是不争的事实。因

为在流动性严重过剩的情况下，热

钱、游资与各类投机资本纠结在一

起，它们逃无可逃、炒无可炒，为此，

它们饥不择食，逢货必炒，甚至是无

所不炒。

管清友（经济学家，

财经作家）：看 CCTV2

芮成钢采访中国进出口

银行李若谷行长。李行

长真是专家，看待出口很理性。上半

年出口的大幅增长，是出口商要赶在

出口退税政策取消之前加紧出口的

结果。这与我们之前的分析是一致

的。按照我们的分析，出口退税政策

取消后，中国的出口下滑可能会再度

加剧。这是客观事实，也是趋势。

席酉民（英国利物

浦大学副校长。《管理学

家》杂志主编）：当今生

活不易，因缺失了信任、

规则、职业规范，混乱提高了社会成

本，催生了人及生活的复杂性，累成

常态。

邹骥（世界资源研

究所中国区首席代表）：

刚才和同事谈论 ESCO

在中国的现状和前途。

我以为发展专业化能源服务的方向

是要坚持的，让那些关于电机、锅炉、

风机、泵、加热与换热装置等等的专

家组服务于星罗棋布的用能单位。

问题在于以什么机制提高他们的技

术和经营管理能力，创造什么条件和

动力保证他们提供有效优良的服务，

如何让用户端真的需要。

汤敏（中国发展研

究基金会副秘书长）：电

影、电视剧、书籍是不是

意识形态的一部分呢？

为什么能让好莱坞进来，而不让哈佛

进来呢？ 退一步，能不能先引进意识

形态弱一点的如管理、科技、工程、计

算机等。引进的目的是教育改革，看

他们是如何招生、教学、实习、找工

作、招教师、评职称等等。

刘纪鹏（中国政法

大学资本研究中心主

任、教授博导）：香港长

期以来，商业银行发放

的理财产品普遍被客户认为是和储

蓄一样保本付息。几乎都是由客户

经理负责安排，大户们协议也不看。

其实这种高息理财产品都是有风险

的，只是发生的概率比股票等投资产

品要低。而风险一旦发生，这种投资

产品是不受保本付息储蓄条款保护

的。
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方舟子：《南方周末》发表的《“方舟子是中国树敌最多的人”》除了一些事实错误，还有细节错误。例如，我一直

想要翻译的名著叫《物种起源》，不叫《进化论》。我练的是杨式老架太极拳，不是陈式。如果非要把我的侥幸逃脱

归功于多年练习太极拳，可不能做错了广告。


